



11 Pièces

509 m²

Réf. 04290

6 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - au sein de l'un des domaines privés les plus confidentiels de Mougins, cette villa contemporaine neuve se distingue par une architecture unique, pensée pour offrir une parfaite continuité entre les espaces de vie et les extérieurs. Principalement de plain-pied, la villa s'organise autour d'un spectaculaire espace de réception cathédrale en double hauteur réunissant salon, salle à manger et cuisine ouverte haut de gamme, sublimé par un remarquable plafond architectural en bois inspiré de la coque inversée d'un bateau, véritable signature de la propriété. Le niveau principal ...

SOLE AGENT - Set within one of Mougins' most exclusive private gated estates, Villa Picasso is a newly built contemporary residence distinguished by its remarkable architecture, thoughtfully designed to create a seamless connection between indoor and outdoor living. Predominantly arranged on a single level, the villa revolves around a spectacular double-height reception area combining an elegant living room, dining area and high-end open-plan kitchen. The space is crowned by a striking timber ceiling inspired by the inverted hull of a boat, creating a truly distinctive architectural ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

